

Herzlichen Glückwunsch an alle Gewinner des „ASU Best Paper Award 2024“!



Foto: DGAUM/Scheele

Der **1. Platz** ging an das **Autorenteam um Solveig Aupers und Falk Liebers** von der Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin (BAuA) für ihre Arbeit „Ergebnisse einer Expertenbefragung zur Umsetzung der ganzheitlichen arbeitsmedizinischen Vorsorge in der betrieblichen Praxis“. Die offizielle Überreichung des Preises fand im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Arbeitsmedizin und Umweltmedizin e.V. in München statt. ASU-Chefredakteurin Simone Schmitz-Spanke überreichte Falk Liebers für die Auszeichnung einen Scheck in Höhe von 1000 Euro.



Foto: DGAUM/Scheele



Den **2. Platz** sicherte sich das **Autorenteam Schröder, Stegmann, Wegewitz**, ebenfalls von der BAuA, für ihre Arbeit „Return to Work nach psychischen Krisen: Das Vier-Phasen-Modell der Wiedereingliederung“.

Foto: DGAUM/Scheele



Auf den **3. Platz** kam das **Team Holzwarth, Webendoerfer, Claus** mit ihrer Arbeit „Erhalt der Beschäftigungsfähigkeit von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern – Die stufenweise Wiedereingliederung in einem Großunternehmen der chemischen Industrie“.

Die Jury besteht aus wissenschaftlich und praktisch in der Arbeitsmedizin tätigen Personen, die wissenschaftliche Arbeiten, die im Jahr 2023 in der ASU publiziert und in die engere Auswahl genommen wurden, anhand von Checklisten bewertet haben.

Eine herausragende Leistung aller Teams, die einen bedeutenden Beitrag zur Arbeitsmedizin geleistet haben.

Herzlichen Glückwunsch!